

Statement

Land stärkt Zusammenarbeit von Forschenden aus Niedersachsen und Israel

Hannover/Lüneburg, 05. März 2025 – Niedersachsen stärkt die Forschungskooperation mit Israel: Mit 4 Millionen Euro fördern das Land und die VolkswagenStiftung acht gemeinsame Projekte niedersächsischer und israelischer Hochschulen. Die Kooperation besteht seit 1977 und ist ein wichtiger Baustein der wissenschaftlichen und kulturellen Zusammenarbeit beider Länder.

Die CDU-Landtagsabgeordnete Anna Bauseneick kommentiert dies wie folgt: „Die Forschungskooperation mit Israel ist seit fast 50 Jahren ein Symbol für unsere enge Verbundenheit. Dass auch die Leuphana Universität Lüneburg Teil dieser Partnerschaft ist, zeigt, welche wichtige Rolle unsere Stadt in der internationalen Wissenschaftsgemeinschaft spielt. Gerade jetzt müssen wir als verlässlicher Partner an der Seite Israels stehen.“

Hier geht es zu den Pressefotos: <https://anna-bauseneick.com/presse/>

Für Rückfragen stehen wir unter info@anna-bauseneick.de zur Verfügung.

